

RENTRÉE POLITIQUE DE JEAN MORIN

CONFÉRENCE DE PRESSE MARDI 5 SEPTEMBRE



Jean Morin, Président du Département de la Manche, vous convie à une conférence de presse le mardi 5 septembre, pour faire un point sur les grands dossiers de cette rentrée. À cette occasion, Jean Morin répondra à toutes vos questions.

JEAN MORIN
Président du Département de la
Manche

**vous convie à sa conférence de presse pour faire un point sur les grands dossiers
de la rentrée,**

[le mardi 5 septembre, à 10h30 à la Maison du Département à Saint-Lô](#)

Merci de confirmer votre présence avant lundi 4 septembre 12h, auprès du service presse.